



Regierungsratsbeschluss vom 07. November 2023

Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten betreffend die Lärmschutzmassnahmen entlang der Osttangente

P105242

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Dominique König-Lüdin und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Für eine abschliessende Berichterstattung zum parlamentarischen Vorstoss muss der Entscheid des Bundesverwaltungsgerichts zum Generellen Lärm-sanierungsprojekt des Bundesamtes für Strassen (ASTRA) und damit auch zu den Einsprachen abgewartet werden. Auch bestehen in Bezug auf die Überdeckung Breite West und die Erhöhung der Lärmschutzwände Schwarzwaldallee und Signalstrasse Abhängigkeiten zum Rheintunnel-Projekt. Die öffentliche Planaufgabe dauert vom 15. November bis 15. Dezember 2023. Zudem stehen Untersuchungen im Auftrag des ASTRA an, welche für die weitere Planung wichtige Informationen zum partiellen Rückbau der Osttangente sowie zu einer Temporeduktion entlang der Osttangente auf 60 km/h liefern werden. Der Regierungsrat beantragt daher dem Grossen Rat, den Anzug erneut stehen zu lassen.

